
平成２８年度第１回東温市地域公共交通活性化協議会（東温市地域公共交通会議） 

次  第 

 

日時：平成２８年６月１７日（金） 

午前１０時～        

場所：東温市役所４階大会議室   

 

１．開会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）平成２７年度事業報告について 

（２）平成２７年度歳入歳出決算（案）について 

（３）＜平成２８年度策定＞地域内フィーダー系統確保維持計画の策定について 

（４）平成２８年度歳入歳出補正予算（第１号）（案）について 

（５）予約制乗合タクシーの利用状況について 

  ４．閉会 

＜資料＞ 

【資料１】平成２７年度事業報告 

【資料２】平成２７年度歳入歳出決算（案） 

【資料３】＜平成２８年度策定＞地域内フィーダー系統確保維持計画（案） 

【資料４】平成２８年度歳入歳出補正予算（第１号）（案） 

【資料５】予約制乗合タクシーの利用状況 

【追加資料１】予約制乗合タクシーの利用状況（最新版） 
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平成２８年度第１回東温市地域公共交通活性化協議会 議事録 

       日 時： 平成 28年 6月 17 日（金）10：00～10:50 

     会 場： 東温市役所 大会議室 

 
１．開会 

進 行： これより平成２８年度第１回東温市地域公共交通活性化協議会を開会する。 
 
２．あいさつ 

会 長： ＜挨拶＞ 
 
３．協議・報告事項 

（１）平成２７年度事業報告について 

事務局： ＜説明（資料１）＞ 
会 長： 何か質問等はあるか？ 
各委員： ＜質問・意見なし＞ 
会 長： それでは、以上で平成２７年度事業報告を終わる。 

 
（２）平成２７年度歳入歳出決算（案）について 

事務局： ＜説明（資料２）＞ 
会 長： 何か質問等はあるか？ 
各委員： ＜質問・意見なし＞ 
会 長： ないようなので案のとおり決定してよいか？ 
各委員： ＜全員賛成＞ 
会 長： 承認を得られたので、案のとおりに決定する。 
 

（３）＜平成２８年度策定＞地域内フィーダー系統確保維持計画の策定について 

事務局： ＜説明（資料３）＞ 
会 長： 何か質問等はあるか？ 
各委員： ＜質問・意見なし＞ 
会 長： ないようなので案のとおり計画を決定し、国に申請することとしてよいか？ 
各委員： ＜全員賛成＞ 
会 長： 承認を得られたので、案のとおりに計画を決定し、国に申請を行う。 

 
（４）平成２８年度歳入歳出予算（補正第１号）（案）について 

事務局： ＜説明（資料４）＞ 
会 長： 何か質問等はあるか？ 
各委員： ＜質問・意見なし＞ 
会 長： ないようなので案のとおり決定してよいか？ 
各委員： ＜全員賛成＞ 
会 長： 承認を得られたので、案のとおりに決定する。 
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（５）予約制乗合タクシーの利用状況について 

事務局： ＜説明（資料５・追加資料１）＞ 
会 長： 何か質問等はあるか？ 
玉 井： 乗合タクシーはだいたい同じ方が利用しているのか？ 
事務局： 利用者の名簿を見る限り、同じ方がリピーターとして利用している傾向がある。 
玉 井： 今まで利用したことがある方は引き続いて乗ろうということになるかもしれないが、初め

て利用する方にも利用しやすいようにする必要があると思う。 
事務局： ７月にある上林地区の高齢者向けサロン等で、今まで利用していた方には引き続いて利用

していただけるように、また、利用したことがない方には乗り方や乗合タクシーそのものの

周知に努めていく予定である。また、補足だが、４月、５月は農繁期ということもあり、そ

もそも外出する機会が少なくなっているという地域性もある。前年度の４月、５月も利用者

数は少ない。利用者数を高い数字で維持していけるように、地元の議員、区長などにも協力

してもらい、周知に努めていただくようにお願いしているところである。 
和 田： 利用している方は、確かにリピーターは多いが、新規で利用する方は少ないように感じる。

今後は新しく利用する方が増えるように周知していただきたい。 
宮 崎： 前年度の４月、５月よりは利用者数が増えているのはよい傾向だと思う。当初よりも乗合

タクシーという制度が地域の方に浸透してきたといえる。しかし、利用する人数というのは

もちろん大事な指標だが、乗合タクシーを導入した当初の目的（外出する手段がない人にも

外出してもらいたい）と照らし合わせた評価というのも大切になってくる。当初の目的も達

成できているのかどうかも評価する必要があると思う。 
会 長： ほかに何か質問や利用促進に向けて意見等はあるか？ 
横 手： 先ほど話にもでていたが、上林地区の高齢者向けのサロンの送迎等で乗合タクシーを使え

たらいいと思う。 
会 長： ほかに何かあるか？ 
谷 本： 今までのアンケート等で得られた回答や、乗合タクシー利用者の用途等を教えて欲しい。 
事務局：  まず、用途に関しては、フジの見奈良店や愛大病院、横河原駅に行くために利用する人が

多い。アンケートに関しては平成２７年の２月頃に１度実施しており、その時に出た意見を

踏まえて、当時行きと帰りで２便ずつだったものを、５月から行きの便を１便追加し、計５

便に改良している。それ以降アンケートは実施していないが、１便増加した後の利用者のニ

ーズや利用してない方の意見等も聞いていく必要があると考えている。 
会 長： ほかに何か質問等はあるか？なければ、本日予定していた協議、報告事項をすべて終わっ

たので、事務局に進行をお返しする。 
 

 
５．閉会 

進 行： 以上で平成２８年度第１回東温市地域公共交通活性化協議会を閉会する。 


